



まちの話題をお届けします

おわりあさひ

フォトレポート



7/29

土

環境に優しい「3キリ運動」を実践 3キリ・エコクッキング



親子5組が参加し、地元野菜を中心とした食材でピザ作りなどを行いました。

食べられる分だけ調理し、ごみの水気をしっかり切るなど、「使いキリ」「食べキリ」「水キリ」の「3キリ運動」を実践。また、出た生ごみは全て堆肥化に利用し、親子で楽しみながら、環境に優しいエコクッキングを体験しました。

8/2

水

地元企業で「ものづくり」を学ぶ 市青少年発明クラブが工場を見学

市青少年発明クラブ員と保護者36人が、今年の6月に市と地域活性化包括連携協定を締結した、日立チャネルソリューションズ(株)の工場見学を行いました。

製造している機械の仕組みを学んだり、製品の操作を体験したりするコーナーもあり、クラブ員は「ものづくり」への興味と関心を高めていました。



8/5

土

福祉活動やボランティア活動の楽しさを体験 福祉マインドフェア尾張旭2023



市内で活動するボランティア団体が一堂に会し、渋川福祉センターで開催。今年は4年ぶりの通常開催となり、音訳・点訳・手話・要約筆記などの体験コーナーのほか、福祉バザーやステージショーなども行われ、約1,200人のかたでにぎわいました。